



Ministerium für Soziales, Integration und Gleichstellung Mecklenburg-Vorpommern
Postfach, 19048 Schwerin

Kommunalpolitikerinnen und Kommunal-
politiker

lt. Verteiler

Bearbeitet von: Diana Lüth

Telefon: 0385/588-9202

E-Mail: Diana.Lueth@sm.mv-regierung.de

Az:

Schwerin, den 28.08.2017

Einladung zum Fachaustausch

Thema: Informationen & Fachaustausch rund um den Kinderschutz

Termin: Montag, 18. September 2017
19:00 – 21:00 Uhr

Ort: Stadteiltreff „Eiskristall“
Pankower Str. 1/3
19063 Schwerin

Bildungsreferentinnen/-referenten: Frau Gäde (Schabernack e.V.)
Frau Theil (Diakonisches Werk M-V e.V.)
Herr Bock (Start gmbH/Bündnis Kinderschutz)

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos.

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Ministerium für Soziales, Integration und Gleichstellung M-V lädt interessierte Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker im Namen aller Kooperationspartner der Aktionswoche Kinderschutz zu einem Fachaustausch ein. Unter dem Thema „Was braucht ein funktionierender Kinderschutz“ können Sie mit engagierten Fachexperten/ Bildungsreferenten zu Themen des Kinderschutzes ins Gespräch kommen.

Was erwartet Sie konkret?

Wenn wir von gesamtgesellschaftlicher Verantwortung im Kinderschutz sprechen, dann bewegen wir uns automatisch im Spannungsfeld zwischen gesetzlichem Auftrag, Rahmenbedingungen und Lebenslagen im Sozialraum. Nicht immer gelingt es, Kinder und Familien frühzeitig zu erreichen und Gefährdungslagen vorzubeugen. Deshalb ist es wichtig zu wissen, wie bestehende Zugänge zu Kindern und Familien besser genutzt

werden können und wo die Grenzen der Handlungs- und Eingriffsmöglichkeiten der einzelnen Kooperationspartner liegen. Was muss getan werden, um eine vertrauensvolle Arbeitsweise zwischen Politik, Verwaltung, Fachkräften und Familien zum Wohle der Kinder zu fördern? Über diese und andere Fragen soll diskutiert werden.

Über eine rege Teilnahme würden wir uns freuen!

Nähere Informationen zur Aktionswoche finden Sie im Internet unter www.sozial-mv.de

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag


Dr. Antje Draheim
Abteilungsleiterin Jugend und Familie